
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 251/2022
 

Requer Informações referente a 
sinalização viária na Avenida da 
Amizade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também 
têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando 
da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do PODER 
LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em relação ao 
cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO 
PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. De quem é a responsabilidade pela sinalização viária horizontal 
(solo), vertical e semafórica da Avenida da Amizade, na região do Jardim Europa 
e Fresarin, sentido Avenida São Paulo?

 
2. Quando foi realizado o ultimo serviço de revitalização de 

sinalização viária horizontal? Informar os tipos de sinalização realizada e a data 
do serviço executado. 

3. A Secretaria Municipal de Segurança, Trânsito e Defesa Civil 
possui previsão de execução de revitalização de sinalização viária para o mês 
de março de 2022 na Avenida Amizade? Especificar a data prevista. 

4. Na Avenida da Amizade, na altura do numeral 445, é notória a 
ausência de sinalização vertical, com placas R-4a e R-4b em ambos os sentidos 
de direção da referida Avenida. A SESETRAN pretende viabilizar a implantação 
de sinalização vertical nessa região supramencionada? Se sim, quando isso 
deve ocorrer?
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5. É notório do cruzamento da Avenida da Amizade, nas 
proximidades do numeral 445, diversos buracos na pavimentação asfáltica, que 
podem acarretar em acidentes de trânsito, especialmente no período noturno. 
Qual a previsão da realização do serviço de tapa buracos em toda área de 
abrangência da Avenida da Amizade? Especificar cronograma.

6. A Prefeitura Municipal possui algum projeto de remodelamento do 
sistema viário em todo o trecho da Avenida da Amizade, com intuito de melhorar 
o escoamento viário, melhorar fluxo de veículo e implantar medidas de 
prevenção e segurança viária para evitar acidentes? Se sim, detalhar o projeto 
elaborado pelo Poder Executivo. 

7. Quantos acidentes de trânsito, com e sem vítimas foram 
registrados em todo o trecho da Avenida da Amizade de janeiro de 2021 a 
fevereiro de 2022? Detalhar a quantidade conforme especifica: 

Qtd. Acidente 
com vítimas 

Qtd. Acidentes 
sem vitimas

Tipo de colisão Definição 
mensal

Regiões com 
maior número 
de ocorrências.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de março de 2022.

TIKINHO TK
– Vereador – 
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